



Vide-greniers

publié le 30/05/2016

Profitant d'une météo favorable et dans le cadre agréable du parc du château de Coulonges, l' APE a accueilli de nombreux exposants. 150 mètres linéaires ont été vendus. Ces bénéfices augmentés de ceux de la buvette serviront à financer des activités ou des équipements pour le collège.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.